
In seinen Ausführung bat Herr Metz, dass die nächste Fortschreibung des 
Brandschutzbedarfsplanes unter frühzeitiger Beteiligung auch des Rates vorgenommen 
sollte, um einen noch besseren Einblick über die strategische Lage der Feuerwehr zu 
erhalten, um das ehrenamtliche Engagement der freiwilligen Feuerwehr auch weiter 
garantieren zu können. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


